

Une année mariale pour la famille

Mgr Xavier Echevarria, Prélat de l'Opus Dei, invite à vivre une année mariale de prière pour la famille du 28 décembre 2014 au 27 décembre 2015, dates de la fête liturgique de la Sainte-Famille.

19/12/2014

Le Prélat souhaite pendant cette année mariale « *remettre entre les mains de la Sainte Vierge toutes les nécessités de l'Église et de l'humanité*

et seconder fidèlement les intentions du Pape ».

Mgr Echevarria invite également tous ceux qui participent aux activités organisées par la Prélature à s'unir à cette année mariale.

Il suggère, entre autres, de réciter en famille, les différentes prières adressées à la Mère de Dieu comme le chapelet et l'angélus. « *C'est en passant par la Sainte Vierge, ajoute Mgr. Echevarria, que le Seigneur déversera des grâces abondantes sur l'Eglise et la société, alors que tant de gens prétendent de nos jours étouffer le besoin de Dieu présent chez tout homme* ».
